



とっぱずれ

銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1729



06-07 年度 新旧理事役員会 (会場: わ)

2006～2007 年度 最終例会

第 1729 回 例会 平成 19 年 6 月 26 日

点 鐘 ... 中西 廣 会長

ロータリーソング ... 手に手つないで

来訪ロータリアン紹介

... 親睦活動・家族委員会

会 長 挨拶 ... 中西 廣 会長

御 祝 披 露 ... 中西 廣 会長

誕 生 祝 ... 平野 恭男 会員(6月24日)

結 婚 記 念 日 ... 平幡 照正 会員(6月21日)

入 会 記 念 日 ... なし

ニコニコ BOX ... 親睦活動・家族委員会

会長・幹事退任挨拶

出 席 報 告 ... 出 席 委 員 会

来週のプロプログラム(平成 19 年 7 月 3 日)

会長・幹事就任挨拶

幹 事 報 告 ... 宮内 博 幹事

お食事「茂利戸家」

LEAD THE WAY “ 率先しよう ”



2006～2007 年度 RI 会長 ウィリアム B.ボイド

第 1729 回例会(平成 19 年 6 月 26 日)

会長挨拶

中西 廣

「私の野球人生」城之内邦雄氏講話より

皆さんこんにちは、今年度の例会も本会と次週の最終例会のみとなりました。きょうは、四大委員長さん方の、退任の御挨拶を頂きますが、それぞれの委員会におかれましては、年度計画に基づき、また、それぞれ創意を生かした実践を進めて頂きまして、初期の目的を達成していただきました。まことに有り難く深く感謝申し上げます。

先週の 6 月 14 日、千葉市にて、私の所属する教育関係者の集まりがありました。会議終了後、今年の講話者として、「わたしの野球人生」と題し、元巨人軍投手・城之内邦雄氏の講話を頂く機会を得ました。出席者 25 人のこじんまりした会でしたので、座談的な雰囲気の中ですすめられました。銚子出身では木樽、篠塚他有名選手が多くおりますが、城之内氏は、皆さんご存知とおもいますが、佐原第一高校から実業団の日本ビールを経て、昭和 36 年巨人に入団、この年は川上監督 9 連覇の 1 年目、エースとして活躍しその後の 8 回の優勝を経験し、投手生活 10 年で現役引退しましたが、野球ファンには、鮮烈な、印象を与えた選手であります。当時の巨人は、長島、王が引っ張り強くなった時代であった、「内野にいい選手がいると投手は良い、長島さん、王さんには本当に助けられた」としみじみと回想していました。投手引退のあと、スカウト生活に入り、ロツテ 7 年、巨人 17 年の経歴を持ち、選手の発掘に力を尽くされました。一流選手の生き様は、やはり、しっかりした目標と信念を持ち、人一倍の努力の累積が成功の源泉であると言うことを、当然のことながら感得させられました。

一時間ちょっとの時間でしたので、一部をかいつまんで紹介したいと思いますが、いまの子供たちには是非聞かせたい内容でもありました。

1. 体力づくりの大切さ...心技体ではなく体心技だと思ふ。いまの選手は、いわれた事はハイハイとやるが、考えて自分を作ることをしない。体力作りは、一番易しいが、これが難しい。走ることは自分との闘いである。高校時代にやればできるという事を教えて貰った。選手のスカウトする場合、学校の練習のみでなく、帰宅してからも良くやっている選手は評価が高い。

2. 力を抜かない、全力で取り組む、一球入魂、一球をいかに真剣にほうれるか。人間は同じことをや

っていると落ちていく。当時の長島の例を出し、長島が守備練習で、コーチのノックを受ける時、普通は捕ったら終わりだが、長島は補球して投球する動作までして終わりにするという、他の選手の違いを話され、一挙一動作に意味があり、それを大事にしていることを話題とされました。

他にも、選手時代の思い出、若い二軍選手の指導の問題や教育のあり方。小笠原入団の効果、核になる素晴らしい選手が入ったことによるチームの変容など.....、大変興味尽きないお話を伺う事ができました。時間がありませんので、その一部のみを紹介させて頂きました。いまの教育で失われていることへの大切なメッセージを、その道の一流人から受けることができた時間でした。以上で挨拶と致します。

幹事報告

- 1・国際 R I 本部より
OFFICIAL DIRECTORY 受領
- 2・ガバナー事務所より
・RYLA レポート
・規定審議会訂正通知とお知らせ
・07-08 年度年間行事予定表
・7 月ロータリーレートについて 1\$ = 122 円
・ハイライトよねやま 88 号 受領
- 3・日本海洋少年団全国大会実行委員会より
お礼状 受領
週報受領 八日市場 RC 旭 RC 波崎 RC

四大奉仕委員長退任挨拶

クラブ奉仕委員会

委員長 黒田幸一

本年度、当クラブ奉仕 9 委員会は例年の事業の他に創立 35 周年事業とあいまって数多くの委員会に参画し諸活動を通して会員がお互いに磨きあい、たかめあい、そして親睦を深めることができました。

出席委員会においては、会員の皆様に欠席の事前連絡に御協力いただき例会出席の義務感を再確認していただき出席率向上につながりました。

会員増強委員会では新会員候補のデータを作成して候補者関係会員に勧誘していただきました。

ロータリー情報委員会におきましては、会員増強



が困難な現在、退会防止の重要性を新会員のみならず、全会員にアピールしました。

例会における卓話では、プログラムの中でも重要な位置をしめている中で、本年度も会員の方々をはじめ多士多彩な方のお話しをきくことができました。

当クラブ創立 35 周年事業の年度にあたり広報雑誌委員会では例年のごとく地元報道機関との懇親会において創立 35 周年の P R に努めました。

自主制作の会報も 4 年目を向え、充実した内容の中にも「幹事の一言」等、ユーモラスも加わりました。また、会報表紙の写真も、会員紹介の後、各委員会や会員の皆様よりご提供していただき、見る楽しみが増したのではないのでしょうか。

親睦活動・家族委員会におきましては、通常の例会他 4 回の夜間例会・移動例会・スポーツ大会など、会員数減少の折り、各委員一致協力し無事終了することができました。

最後に、この場を御借りしまして、クラブ奉仕 9 委員会の皆様及び会員の皆様に、一年間のご指導ご協力に心より感謝申し上げます、退任挨拶と致します。

社会奉仕委員会

委員長 網中吉郎

当委員会には「人間尊重・協同奉仕」「地域発展・環境保全」の委員会がありますが、その活動のほとんどが継続事業です。例年どおりの事業計画活動に加え、存続の危機にある銚子電鉄への支援・能登半島地震ボランティアへの助成もできました。



前年度で終了したローターアクト・クラブ支援に替わる事業の検討も今年度の課題でしたが、幸いにも R Y L A に参加して頂いた千葉科学大学の学生さん達の間でローターアクト・クラブ結成の動きがあり近日中にも実現する運びとなっております。次年度におおいに期待するところです。

社会を明るくする運動・交通安全運動・市民バザールなど会員の皆様にたくさんのご協力を頂いたお陰でなんとか予定どおりの活動ができました。1 年間ありがとうございました。

職業奉仕委員会

委員長 澤田武男

退任のご挨拶を致します。今年度は、委員長を拝命いたしながら不本意に終わった年であり、また皆様に大変ご迷惑をかけた一年であったと思います。

それは、昨年 9 月から 1 月まで体調を悪くし、この間の職業月間やその他の事業について何も出来なかったことであります。



しかし、私が居なくても、事業は委員会の皆様や R 情報の宮内様のお手伝いにより無事に事業が成されており、感謝いたしております。

この 1 年間、職業奉仕に携わってきて感じたことは、特に「四つのテスト」を考えるに、< 真実かどうか？ みんなに公平か？・・・みんなのためになるか？ > は、正しく倫理と同じではないかと思いました。「経営」の場合、「商道」と「商法」があり、「商道」は不変・絶対に変わらないいきまり、哲学、心であるのに対し、「商法」は日々新たな戦略、戦術、計画、はかりごとである、と言われる。このバランスが崩れて商法だけに偏ると、村上ファンドやホリエモン・NOVA に成ってしまうと思います。これらを踏まえて、ロータリアンは会社経営・職業奉仕を心がけていくべきと考えます。

ともあれ、この 1 年間ご協力ありがとうございました。

国際奉仕委員会

委員長 杉浦 武

ロータリーの四大奉仕部門の一つとして、国際奉仕の目的である国際間の理解、親善、平和を推進する為の奉仕活動を行うことを活動方針と



し、ロータリー財団、狩野委員のもと、財団寄付そして、R 財団・米山月間の各月間において委員会への理解を深めていただくため、卓話を行いました。

米山記念奨学委員会の川津委員長のもと、寄付金活動、R 財団・米山記念奨学委員会と共に成績を上げて頂きました。

WCS(世界奉仕委員会)和田委員長のもと 3 委員会で協力し活動してまいりました。大きな活動として、フィリピンダバオ地区の支援を致しました。

本年度は視察参加者が無かったことが残念です。次年度は是非参加を希望致します。

三大奉仕委員会、そして全会員の皆様のご協力を感謝申し上げます、退任の挨拶と致します。

ニコニコ

佐藤學而君

創立 35 周年記念式典においてチャーターメンバーとして表彰されました。

長谷川弘君

娘が父の日に孫をプレゼントしてくれました。病院内で一番かわいかったです。

黒田クラブ奉仕委員長・澤田職業奉仕委員長

網中社会奉仕委員長・杉浦国際奉仕委員長

会員の皆様のご協力のお陰で年度末を無事迎えることができました。1年間有難うございました。

第 12 回定例理事役員会

日時：平成 19 年 6 月 19 日（火）PM6：30

- | | |
|----------------------|----|
| 議題 1・7 月例会スケジュールの件 | 承認 |
| 2・次年度会計監査選任の件 | 承認 |
| 3・年会費及び臨時徴収金の件 | 承認 |
| 4・報道機関懇談会の件 | 承認 |
| 5・次年度クラブ協議会収支決算書の件 | 承認 |
| 6・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 | 承認 |
| 7・合同スポーツ大会の件 | 承認 |
| 8・第 7 分区負担金の件 | 承認 |
| 9・退会者の件 | 承認 |
| 10・ローターアクト設立補助金の件 | 承認 |

7 月例会スケジュール

- 第 1 例会 7 月 3 日 会長・幹事就任挨拶
- 第 2 例会 7 月 10 日
ガバナー補佐・四大奉仕委員長就任挨拶
- 第 3 例会 7 月 17 日 卓話「未定」澤田武男会員
- 第 4 例会 7 月 24 日 銚子ロータークラブ 会長・幹事挨拶
- 第 5 例会 7 月 31 日
卓話「ロータリー免許皆伝～R 情報委員会～」

前回の例会(6/19)報告

点 鐘 中西 廣会長	大木君 信田君 鈴木君 田杭君 山本(和)君
出席報告	山本(幸)君
会員総数 46 名	メイクアップ
出席者 23 名	平野君 (6/19 銚子 RC)
出席率 67.64 %	スモールコイン BOX
6 月 5 日	小計 ¥ 2,120 -
確定出席率 91.18 %	累計 ¥108,412 -
来訪ロータリアン	ニコニコ BOX
阿天坊俊明君 (銚子 RC)	小計 ¥ 8,000 -
欠席者 11 名	累計 ¥894,628 -
安藤君 平幡君 石上(新)君 川津君 木村君	

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789
 メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc
 例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室
 会長 中西 廣 副会長 黒田幸一 幹事 宮内 博
 R . I 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武
 表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。

幹事の一言

宮内 博

存続危機の銚子電鉄を利用して、長崎海岸の潮干狩りにボーイスカウトカブ隊のスカウトを引き連れていってきました。銚子駅より幸運にも今、話題の桃太郎電鉄ラッピング電車に乗る事ができ、一路、外川駅まで出発です。20分ほど乗車し到着しました。

まず、今回の目的の一つであります島長水産で、私的に運営されているミニ資料館に立ち寄りしました。入館すると島田館主が早速、展示品について説明してくださいました。スカウトたちも熱心に話を聞いていました。小さな資料館ではありますが館長の、銚子そして外川を非常に愛している熱意が感じ取れ、銚子の観光の原点を見た感じでありました。

施設が立派で充実していたとしても持て成す人にハートが無ければ、お客様を引き付ける事は出来ないと思います。過日の銚子電鉄の向後さんより、銚子電鉄はエレベーターというお話がありましたが、まさに資料館は「最上階のインフォメーション」であります。

我がクラブも、気配り黒田丸が一年の長い航海に出航しますが、ハートのある石上船頭を中心に素晴らしい航海となる事をお祈りいたします。

会報委員会より

一年間、会員の皆様に投稿、ご協力を頂きました。深く感謝申し上げます。

次年度は、委員会統合により広報・会報委員会として出発します。これからも、見応えのある会報を発行できるよう活動してまいりますので、変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。

06-07 年度 クラブ会報委員会

安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武